

Visite des bâtiments communaux

Chères Citoyennes, chers Citoyens,

Dans le contexte d'un nouveau centre scolaire, sportif et culturel, le Conseil communal de Prez offre la possibilité de visiter les bâtiments communaux lors d'une matinée « Portes ouvertes » qui a été fixée le

samedi 14 décembre 2024 de 09h30 à 12h00.

Les bâtiments suivants pourront être visités :

- A Corserey, école primaire
- A Noréaz, école primaire et accueil extrascolaire
- A Prez-vers-Noréaz, école primaire et bâtiment des maîtres

Pour des questions d'organisation, nous vous remercions de vous inscrire **d'ici le mercredi 11 décembre 2024**, par courriel à commune@prez.ch ou par téléphone au 026 470 40 20, en indiquant le nom des participant·e·s et le·s site·s que vous souhaitez visiter.

Au plaisir de vous rencontrer à cette occasion, le Conseil communal vous présente ses meilleures salutations.

Le Conseil communal

Prez-vers-Noréaz, le 18 novembre 2024